



▲Bタイプでは、田原市出身の山本一博選手が見事連覇を達成!

9/11 [日] 己の限界に挑む!
鉄人が伊良湖で激戦

今回で30回目となった**2016トライアスロン伊良湖大会**が伊良湖岬周辺で開催され、全国各地から集まった約1000名の選手が出場しました。選手は沿道で家族や仲間、ボランティアの声援を受けながら、ゴールを目指しました。また、大会の運営には約900名のボランティアの皆さんが関わり、大会を盛り上げました。

9/11 [日] 命を救うため
できること

「救急の日」である9月9日を含む一週間は「救急医療週間」であることに合わせ、**きゅうきゅう広場**をトライアスロン大会のゴール会場に設けました。このコーナーでは、訓練用人形を使った心肺蘇生法やAEDの体験のほか、子ども用救急服の試着などが行われ、参加者は応急手当などを正しく理解することができました。



▲敬礼のポーズも決まり、気分は未来の消防士かな?



▲設楽ダム水没予定地で説明を熱心に聞く参加者の皆さん
【交流センター】設楽町の三都橋地区と豊邦地区にあり、市民は無料で利用できます。詳しくは企画課 ☎23-3507へ

8/20 [土] 「山のまち」での体験で
水の恵みに感謝

設楽体験ツアーが開催され、市民15名が参加しました。姉妹都市である設楽町に到着した一行は、設楽ダム水没予定地などを見学しました。また、田原市の交流施設である**豊邦交流センター**に立ち寄り、五平餅作りや魚のつかみ取りなどを体験することで、地域の方々と交流を深めました。参加者は、水源地域での体験であらためて水の大切さを感じることができました。